



## **Denunciarán PAN, PRI Y PRD a Mario Delgado ante la FGR por emprender campaña de odio, financiamiento ilícito a Morena y corrupción en Línea 12 del Metro**

**Parálisis legislativa aplicada por Morena y aliados, en desquite por el revés a la reforma eléctrica; afectará a todas y todos los mexicanos, indica Luis Espinosa Cházaro, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD**

Nota N°. 2633

**Denunciarán PAN, PRI Y PRD a Mario Delgado ante la FGR por emprender campaña de odio, financiamiento ilícito a Morena y corrupción en Línea 12 del Metro**

Parálisis legislativa aplicada por Morena y aliados, en desquite por el revés a la reforma eléctrica; afectará a todas y todos los mexicanos, indica Luis Espinosa Cházaro, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD

Palacio Legislativo, 07-05-2022 (Notilegis).- El coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, Luis Espinosa Cházaro, anunció que en los días próximos, la coalición legislativa “Va por México”, integrada por el PAN, el PRI y el PRD, presentará varias denuncias contra el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo.

En un comunicado dijo que se llevarán ante la Fiscalía General de la República (FGR) acusaciones por la campaña de odio emprendida desde la dirigencia nacional de ese partido contra las y los legisladores que impidieron la aprobación la reforma eléctrica de Andrés Manuel López Obrador.



Asimismo, subrayó, por la corrupción que derivó en el colapso de la Línea 12 del metro con la muerte de 26 personas y un centenar de heridos; así como por financiamiento ilícito al Movimiento dirigido por Delgado Carrillo, procedente del crimen organizado.

“Las dirigencias de los partidos han denunciado al presidente López Obrador y a Mario Delgado por el tema de ‘traidores a la Patria’. Nosotros, como coordinadores parlamentarios de ‘Va Por México’ estamos por presentar denuncia por 'apología del delito’”.

"Esto de 'fusilémoslos pacíficamente', como llamó el coordinador de las y los diputados de Morena, Ignacio Mier, es incitar a la violencia y puede terminar muy mal, sólo porque decidimos votar en libertad frente al oficialismo", dijo.

Además, indicó, Morena ya advirtió que se caerá en una parálisis legislativa porque no aceptarán discutir las iniciativas que presentemos en favor de la gente y que tienen que ver con las Escuelas de Tiempo Completo, el fortalecimiento del sector salud; fomento al empleo y la productividad en todos los sectores, y atender la problemática de la inseguridad, entre otros, especificó.

Desgraciadamente, señaló, la posición radical de Morena y sus grupos parlamentarios nos han llevado a una parálisis legislativa y el pueblo de México es quien sale perdiendo. Esta irresponsabilidad de la mayoría en San Lázaro hace perder la gente la confianza que le dio mediante el voto.

Recordó que hace unos días, Aleida Alavez, vicecoordinadora de Morena, declaró a un medio que “nada de la oposición pasaría”.

"Nosotros estamos dispuestos a discutir las reformas que hagan bien al país; pero parece que la mayoría no entiende su responsabilidad de seguir caminando y trabajando por y para la gente", aseveró.

“Una vez discutida y desechada la reforma eléctrica que envió el Presidente, los oficialistas siguen con las ganas de tomar revancha. La oposición acudió a las sesiones posteriores y lo que hizo la mayoría fue llevar fotos de los coordinadores parlamentarios llamándonos 'traidores a la patria', en una votación libre que la Constitución nos permite, que la legalidad nos concede, y que ellos no entienden", apuntó Espinosa Cházaro.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

08/05/2022

LEGISLATIVO

“Por ello, desde la coalición ‘Va Por México’, lo que haremos es presentar las pruebas que nos han allegado y que la Fiscalía determine qué delitos proceden. Puede ser uno, dos o tres; pero sí, Mario Delgado no puede señalar con el dedo flamígero cuando tiene una larga cola que le pisen”, finalizó el perredista.

\*\*



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/jucopo/denunciaran-pan-pri-y-prd-a-mario-delgado-ante-la-fgr-por-emprender-campa-a-de-odio-financiamiento-ilicito-a-morena-y-corrupcion-en-linea-12-del-metro#gsc.tab=0>